



Aarau

Zeitgeschichte Aargau: Talkreihe mit Gästen

Donnerstag, 24. Februar, 18.30 Uhr im Foyer, Stadtmuseum Aarau

Im Rahmen der Ausstellung «Zeitgeschichte Aargau 1950 – 2000» lädt das Stadtmuseum neu regelmässig zu einem Talk mit Gästen ein, die die Aargauer Geschichte geprägt haben. Als ZeitzeugInnen geben sie Einblick in ihr Leben und erzählen von ihren Erfahrungen im Kanton Aargau.

Zum ersten Gespräch an der Museumsbar trifft sich Fabian Furter, Historiker, Co-Projektleiter und Autor des Buchs

«Zeitgeschichte Aargau» sowie Kurator der gleichnamigen Ausstellung zum Thema «Raumplanung und Architektur» mit folgenden Gästen:

Lucia Vettori, *1957, wuchs als Tochter eines italienischen Landarbeiters auf dem Sentenhof bei Muri im Freiamt auf. Sie lernte Hochbauzeichnerin und engagierte sich als junge Architektin seit den frühen 1980er-Jahren für genossenschaftliches Wohnen und alternative Bauprojekte. Sie ist eine von nur vier Aargauerinnen, denen die Mitgliedschaft im Bund Schweizer Architekten zuteil wurde.

Heinrich Bachmann, *1940, lernte Bau- schlosser und erlebte die 68er-Zeit als Student an der legendären Hochschule für Gestaltung in Ulm. Anfang der 1970er-Jahre kam er nach Aarau und baute die kantonale Raumplanung auf. Später leitete er diese und prägte während 35 Jahren die Raumentwicklung des Aargaus mit. Nach der Pensionierung bildete er sich zum Kunstmaler aus.

Das Gespräch dauert rund eine Stunde. Eintritt gratis. Danke für die Anmeldung: online oder telefonisch (062 836 05 17 / Di – Fr, 11 bis 17 Uhr).